
 

NOTA DE PRENSA N°425 

> 

> En el auditorio Alberto Andrade 

> 

> II FÓRUM DE GESTIÓN EN MANTENIMIENTO HOSPITALARIO 

> 

> Con la finalidad de mejorar el mantenimiento de los establecimientos de salud con 

estándares de calidad y tecnologías que permitan un mejor servicio al usuario peruano, se 

realiza en el auditorio Alberto Andrade Carmona el “II Forum de Gestión en Mantenimiento 

Hospitalario” organizado por la congresista Esther Saavedra y el Sindicato de Trabajadores de 

la dirección General de Infraestructura, Equipamiento y Mantenimiento a partir de las 10 de la 

mañana en el auditorio Alberto Andrade del Congreso de la República. 

> 

> El fórum está dirigido a todos los profesionales técnicos y especialistas que participan en la 

toma de decisiones de conservación de la infraestructura hospitalaria del sector público y 

privado. El mejoramiento del mantenimiento hospitalario en el país permitiría mayores 

beneficios hospitalarios con menores riesgos que permitan brindar un mejor servicio 

hospitalario de salud al paciente. 

> 

> Pero, cuál es el estado situacional en el país de la infraestructura y el mantenimiento de los 

centros hospitalarios. Esta será una de las interrogantes que responderá el arquitecto 

Guillermo Turza  Arévalo, experto en arquitectura hospitalaria. Otro de los temas que  se 

desarrollará en el fórum será sobre  las políticas y estrategias del mantenimiento 

hospitalario  a cargo del ingeniero Fernando Pérez Balladares Director Ejecutivo del DGIEM. 

> 

> “Conocemos que en los próximos tres años el Perú invertirá en infraestructura hospitalaria 2 

800 millones de dólares, para mejorar la construcción de los centros hospitalarios con nuevo 

equipamiento y en la reconstrucción de hospitales emblemáticos como el hospital Loayza y el 

Dos de Mayo a través de financiación directa, de las asociaciones público privadas y de las 

obras por impuestos. Estas mejoras permitirán que se cuente con 7 000 nuevas camas para la 

hospitalización de los pacientes. Por esa razón es que estamos desarrollando el foro en 

mención, para conocer y estar preparados a los  cambios necesarios que permitirán mejorar la 

atención de los servicios de salud”, señaló la congresista Esther Saavedra. 

> 

> 

> Para su difusión, 

> 

> Lima, 30 de setiembre  de 2015. 

> 

> Prensa  despacho 

> 

> #956044288 

 


